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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第１０回 

開催日 平成２８年２月１６日（火）１８：30～２０：００ 

出席者 委員 ８名 その他  特別出張所職員２名 

議題 

１ 広報誌「声」について 

２ テーマ別活動について 

３ 平成 28年度の活動計画、予算について 

１．広報誌「声」について 

広報 野澤リーダー、福光委員より「教えて地区協」の趣旨について説明があった。 

 

・「声」というタイトルは四谷地区協議会のキャッチフレーズ「あなたの声が四谷を

変える」が由来である。 

・「教えて地区協」は各分科会の活動紹介をするものではなく、区民から寄せられた

声をもとに、広報委員が行政等に代わりに聞きに行く、というコーナーである。 

・前号の「教えて地区協」のテーマは「駐輪場問題」であり、第一分科会の提案書の

テーマとは異なる。 

・「新宿にはコミュニティバスがなぜないの？」という質問を受け、区、専門家に質

問し、また第一分科会での討議についても紹介する内容を掲載してはどうか、と

広報から提案した。（コミュニティバスについては第一分科会で当面取り上げな

いのでこの案は採用されなかった） 

・新宿通りのバス路線について質問をしてきてほしい、と第一分科会から広報に要望

があったが、「教えて地区協」の趣旨とは異なるので、この要望については白紙

に戻したい。 

・「教えて地区協」以外にも、各分科会の紹介ページがあるので活用してほしい。 

・今後、「声」に取り上げてほしい記事がある場合は、広報委員か事務局に知らせて

ほしい。 

・結果報告だけではなく、現在話し合っている、という内容でも掲載できる。 

 

２．テーマ別活動について 

（１）四谷のお宝さがし 

・実行委員会企画「語り継ごう四谷の戦争体験」のテープおこしをした。 

・２月２３日（火）に打ち合わせ、３月１日（火）にリハーサルを行う。 
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（２）観光まちづくり 

・３月１２日（土）に南寺町のまち歩きを実施する。 

・３月２３日（水）にまち歩きの振り返りを行う。 

・今年度末までに「まち歩き手帖３」を発行する。 

（３）四谷駅前まちづくり協議会 

・担当者欠席の為、特になし 

 （４）国立競技場建て替え工事 

・担当者欠席の為、特になし 

（５）「コミュニティバス」を検討する 

・コミュニティバスについては今後テーマから外し、新宿から晴海方面への路線

バスについて検討する。 

・新宿西口～晴海のバス路線が中止になった経緯について、森委員から説明があ

った。 

① 平成１２年１２月に大江戸線が全線開通したために中止 

② 平成１２年１１月１１日に不服申し立てをしたが東京都が受け付けなかっ

た。 

・新宿～三宅坂間のバスは運行している。大江戸線が通っていない所はバス路線

を残した。 

・陳情書を作成し、区に提出したい。 

・大江戸線は地下深く、乗り換えも多くて大変である。 

・地域の店、個人商店を守りたい。店が仕入れをするには、バスを延長すること

が望ましい。 

・新宿駅から伊勢丹、三越の前は通行できない。西口から靖国通りを運行しては

どうか。 

・１日中バスを走らせるのではなく、朝のみ、午後２時まで等、限られた時間に

運行させてはどうか。 

・四谷の観光では、バス路線を通すほどの集客力はない。 

・地域の声を具体的に集める。前回は署名運動をしても採用されなかったので、

どうしたら通せるかを検討していく。 
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３．平成28年度の活動計画、予算について 

平成２８年度予算案（別紙）について討議した。 

・来年度は今年度と同様の事業を行う。 

・勉強会の予算に委託料１万円を追加する。 

 

●次回会議日程 

第１分科会 ３月１５日（火）１８：３０～ 四谷特別出張所会議室 

お宝さがし実行委員会 ２月２３日（火）１８：００～ 四谷特別出張所会議室 

観光まちづくり実行委員会 ３月２３日（水）１４時００分～四谷特別出張所会議室 


